

## 22 DE SEPTIEMBRE. FUTBOL SALA 1ª DIVISIÓN B

CASADECO MENGÍBAR C.F.- 2  
UNIVERSIDAD DE CÓRDOBA- 1

El día 22 de Septiembre, en el Pabellón Municipal tuvo lugar el comienzo de la temporada de Fútbol Sala. Y lo hizo con el encuentro disputado por el Universidad de Córdoba y el Casadeco Mengíbar C.F., nuestro equipo local.

En un encuentro en el que, tras un primer tiempo bastante equilibrado, este dió lugar a la segunda parte claramente dominada por el equipo local que consiguió el triunfo del encuentro por dos goles a uno, goles conseguidos por Lobo y Javi, pero hay que decir que el equipo local disfrutó de numerosas ocasiones para que el resultado final hubiese sido bastante mas abultado a su favor.

FOTOS

VIDEO